
開催日時

開催場所

筒井　巌

欠席：加藤　優

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 5

報告内容

済 不要 -

済 不要 -

未 要 広　　報

未 要 総　　務

未 要 教建水

未 要 教建水

未 要 広　　報

未 要 総　　務

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

代表者

青田兆史

大門陽利

⑦昨年11月に開催した議会報告会（第2回、10地区開

催）の終了後どのような流れで市民からの意見要望を

処理しているのか？聞きたい。また、報告会の回答が

各参加者に直接あると思った。今後の対応はどのように

考えているのか聞きたい。

⑧市民活動への活動補助を受けられるのはありがたい

が活動補助金の支給時期が遅すぎる。活動事業規模

が大きくなると立替え支払いが多額になり予算規模の

小さな団体では補助申請しにくい。補助申請の予算書

を提出した段階で支給してほしい！

平成25年5月22日

①議員定数に関して、議員定数2名減の根拠について

聞きたい。

②滝見通りに障がい者福祉関係の施設が出来るという

話を聞いたが、市から自治会長への通知等はないが、

通知等がないのが普通なのか？（自分でも社会福祉協

議会、県等に問い合わせた）を聞きたい。

③配布資料にある市議会からの回答はほとんど「協議

検討」となっているが、その後の経過報告はあるのか？

聞きたい。

④栗山地域の大王キャンプ場は10年間何も利用されて

いない。市民から言われる前に調査に行くのが議会の

仕事ではないか？（市民のために目を向け活動すること

を要望する。）

⑤下野大沢駅誇線橋付近の通学路では通学時に学童

で混雑する。通学路として線路沿いの細い道を使ってい

るので、混雑が解消するようにＴ字路交差点の信号を何

とかしてほしい！

⑥今市地域星が丘自治会付近の通学路は降雨時に水

たまりが出来て学童の通学に支障をきたしている。なん

とかできないか（以前から自治会から要望している）。

大門陽利

全　員

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検

討

所管委員会

（要の場合）

議会報告会報告書

　平成２５年５月９日（木）　　　　　１８時３０分　～　２０時００分

高徳生活改善センター

出席議員

大門陽利

野沢一敏

野沢一敏

筒井　巌、青田兆史


